



## Uruguay no iría al Brics, pero podría explorar adhesión a su banco

### Description

(Montevideo) En la agenda del próximo gobierno uruguayo no está hoy la incorporación al grupo Brics, pero podría explorar su adhesión al Nuevo Banco de Desarrollo (NBD) de esa agrupación.

Así se desprende de la reunión efectuada la víspera entre el presidente electo Yamandú Orsi y la presidenta del NBD, Dilma Rousseff, quien le extendió invitación a Uruguay incorporarse a esa institución financiera.

Orsi adelantó la posibilidad de explorar la propuesta y valoró la «potencialidad» del organismo.

“Hoy es un mundo complejo que cambia rápido, no hay que dejar pasar ninguna oportunidad de recursos, de financiamiento o de apoyos” e insistió: “No nos podemos perder esa película».

Pero aclaró que el tema del banco «no tiene que ver con integrar o no los Brics”.

Adelantó al respecto que “el Uruguay no está en eso ni lo estará”.

Rousseff dijo que para el NBD sería estratégica la incorporación de Uruguay, país que podría beneficiarse de préstamos en infraestructura, logística, acceso a tecnologías y para enfrentar el cambio climático, entre otros rubros.

El mandatario electo consideró que “el tema infraestructura en América Latina precisa los apoyos de todas estas entidades» y agregó: “Hay que explorar todo, no podemos desperdiciar nada. Tenemos que hablar con el BID, la CAF, Fonplata, etc.».

Según la presidenta del banco, su Junta de Gobernadores ya dio el visto bueno a la incorporación de Uruguay, aunque ello depende de la voluntad política y de la aprobación del Parlamento del país sudamericano.

Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica están entre los iniciadores del Brics, al que se ha sumado otros países en calidad de miembros y asociados, interesados en buscar alternativas a la hegemonía económica y financiera de Estados Unidos y potencias occidentales.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2024